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ITALO – VERTENZA RINNOVO 
COMUNICATO FINE SCIOPERO ore 17.00 

 

Dopo  la  pesante  bocciatura  referendaria  all’ipotesi  di  accordo  del  13  luglio 
scorso,  i  lavoratori  di  Italo  hanno  aderito  massicciamente  alla  prima  azione  di 
sciopero di 8 ore proclamata per oggi 7 Settembre 2018 da Orsa – Uil – Ugl. 

 
Lo Sciopero ha registrato un’ampia partecipazione di tutti i lavoratori di Italo. 
 
L’astensione  dal  lavoro,  programmata  dalle  9  alle  17  di  oggi,  ha  dimostrato 

ancora  una  volta  che  i  ferrovieri  di  Italo  non  sono  più  disponibili  ad  essere 
considerati “ferrovieri di serie B”. 

 
Le inaccettabili distorsioni nell’applicazione delle norme sullo sciopero messe in 

atto  dall’Azienda  Italo  Spa,  hanno  solo  parzialmente  mitigato  gli  effetti  della 
mobilitazione. Numerose segnalazioni da parte dei  lavoratori  in merito a violazioni 
dell’orario  di  lavoro,  comandi  e  sostituzioni  illegittime,  saranno  oggetto  di  una 
scrupolosa analisi da parte delle Organizzazioni Sindacali, che si riservano di attuare 
tutte le iniziative del caso a tutela del personale e del diritto di sciopero. 

 
I gravi disagi e gli importanti ritardi causati dalla mobilitazione odierna, seppure 

solo  di  8  ore,  confermano  che  i  lavoratori  pretendono,  legittimamente,    la  piena 
confluenza di Italo nel CCNL Mobilità AF ed un contratto aziendale di secondo livello 
che, nel  rispetto delle specificità aziendali, sappia affrontare e  risolvere  i problemi 
del personale, non soltanto quelli dell’Impresa! 

 
Sminuire  il dissenso dei propri dipendenti, dipingerli ai media come  lavoratori 

capricciosi  incapaci  di  cogliere  la  bontà  di  accordi  capestro  che  hanno  tradito  gli 
impegni  assunti  con  il  personale,  non  potrà  che  segnare  l’inizio  di  una  stagione 
conflittuale a cui solo questa Azienda può mettere  fine. Per  farlo, è  indispensabile 
riprendere a dialogare in modo costruttivo con i Sindacati invece che con la stampa 
e  confluire,  finalmente,  nel  Contratto  delle  Attività  Ferroviarie  anziché  nel  suo 
“ambito”. 
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